



COMMUNIQUE DE PRESSE

Unser Land constate une fois de plus l'impéritie de l'État français face à la lutte contre la pandémie au sein des établissements scolaires de tous niveaux, de la maternelle à la terminale. L'école est sur le point de « craquer » et les protocoles changeant plusieurs fois par semaine, au bon gré du Ministre Blanquer, finissent de mettre à rude épreuve les personnels des établissements d'enseignements, les parents et les élèves.

Si bien sûr, l'Ecole est chamboulée par l'explosion du nombre de cas contact COVID, nous voyons surtout que tous les défauts -pointés depuis de nombreuses années- reviennent décuplés : manque de personnel titulaires et remplaçants, absence de dialogue social et verticalité, manque de moyens et mise en cause (souvent injuste) des collectivités...l'Etat central semble découvrir une situation inévitable et connue de longue date !

Unser Land appelle le Ministre Blanquer à renoncer à l'obstination de la doctrine de « l'école ouverte » par tous les moyens, décidée sans concertation avec les acteurs du terrain et à revenir à la raison en mettant en place un protocole réfléchi, anticipé, élaboré avec tous les acteurs (enseignants, parents, soignants, collectivités locales...), adaptables aux différentes réalités locales, et qui n'exclut aucune solution. La valse des protocoles, provoquant souffrance et mal-être aux élèves, aux enseignants et aux parents d'élèves n'est pas acceptable.

Devant cette désorganisation qui provoque souffrance et mal-être pour tous, et met en jeu la santé des enfants et des personnels nous ne pouvons qu'être solidaires. Ainsi Unser Land soutient l'appel à la grève du 13 janvier et appelle ses militants participer aux manifestations de protestation en soutien aux enseignants, aux élèves et à leurs parents.

Alors effectivement des écoles seront fermées ce jeudi. Effectivement certains parents devront renoncer à leur journée de travail pour garder les enfants. Effectivement la journée sera sans doute compliquée. Mais devant le jusqu'au-boutisme assumé et l'imprévoyance irresponsable du ministre nous ne pouvons pas nous taire.

Dans peu de temps, il s'agira donc aussi de changer l'organisation et la gestion de la compétence éducation pour plus de responsabilité, de solidarité et de réactivité saine par un transfert vers les collectivités territoriales. L'Alsace doit recevoir cette compétence.

Régis Baschung

Responsable Section Mulhouse

UNSER LAND est un parti prônant un statut d'autonomie pour l'Alsace au sein d'une Europe des régions.

UNSER LAND est membre de la Fédération Régions et Peuples Solidaires (RPS) regroupant les principaux partis autonomistes, régionalistes et indépendantistes de l'hexagone.

UNSER LAND est membre de l'Alliance Libre Européenne (ALE) regroupant les principaux partis autonomistes, régionalistes et indépendantistes européens.

Contacts :

- Mail : communication@unser-land.org
- Site internet : <https://www.unserland.org>

Vous recevez cet email en raison de votre inscription à la liste de diffusion de Médias nationaux + régionaux.

[Je ne souhaite plus recevoir ces emails](#)